

# LA TARDE

DIARIO INDEPENDIENTE, NOTICIOSO, COMERCIAL, CIENTÍFICO, LITERARIO Y DE INTERESES GENERALES

Año XI

Posadas, Martes 14 de Agosto de 1923

Núm. 7031

## AFICIONADOS PROFESIONALES visiten la Sección Fotografía de la Farmacia "Misiones"

Poseemos el más vasto surtido de artículos del ramo y nuestros precios son siempre los más bajos en plaza

**No somos representantes de ninguna marca; vendemos solamente lo mejor de cada una**

Los trabajos que se nos confían entregamos a las 10 horas

José Fernández Dos Santos

FARMACÉUTICOS

Eugenio L. Rodríguez

## De la Asociación Comercial de Corrientes

### Conceptos elogiosos de Misiones

La Asociación Comercial de Corrientes de la que varios de sus miembros formaron parte de la embajada correntina que nos visitó, ha enviado al gobernador del territorio la comunicación que leerán enseguida nuestros lectores.

En ella se hace un elogio de Misiones y se emiten conceptos que han de ser gratos para todos por cuanto son la expresión sincera de quienes han aprovechado la visita para estudiarlos y observar todo aquello que fuera digno de algún interés.

He aquí la comunicación de referencia:

Corrientes, Agosto 8 de 1923.  
A S.E. el Sr. Gobernador de Misiones Doctor Héctor Barreyro

Posadas.  
De mi consideración: La Asociación Comercial de mi presidencia que ha tenido el placer de acompañar en la gira de estudio a las autoridades de esta Provincia, se complace en agradecerle todas las atenciones de que ha sido objeto de parte de S.E. y demás autoridades y vecinos de ese Territorio.

El pleno desarrollo de Misiones: La industrialización técnica científica del cultivo de la yerba encaminada a reducir su explotación agrícola en un determinado radio donde es posible la vigilancia policial y gubernativa y la instalación de escuelas para los hijos de los trabajadores; la seguridad plena en

la que los capitales, industrias y artes desarrollen sus actividades; la cultura general que aumenta su nivel hasta alcanzar en un centro como Posadas altura envidiable; el espíritu de hospitalidad, las infinitas muestras de cortesía y múltiples atenciones que nuestra delegación ha encontrado nos indican que hay en Misiones, Gobierno en la acepción amplia de la palabra, garantía en la expresión más alta; camino abierto para que las fuerzas vivas de nuestra civilización hallen un derrotero siempre ascendente.

Orden y progreso que simbolizan y sintetizan obras de buen gobierno. Aunque no fuera el caso de escribir lo que antecede, en esta oportunidad lo hacemos, sin embargo, pues creemos nuestro deber dejar constancia de las impresiones fruto de nuestras observaciones objetivas y de lo hablado con los más importantes industriales de esa.

Saludamos a S.E. con nuestra consideración más distinguida

Firmado: M. José Morel  
Presidente

J. Gori  
Secretario.

## BANCO H. NACIONAL

Cotizaciones de ayer. Cédulas se rie 17.

Primera rueda, abrió y cerró a \$ 96 70  
Segunda rueda, abrió y cerró a \$ 96 80.

## El problema del magisterio

Aumenta el número de los maestros que no pueden conseguir puestos

La sección de Estadística del Consejo Nacional de Educación ha entregado a la Junta Ejecutiva del Comité de maestros sus puestos los siguientes datos:

Número de aspirantes inscriptos en los Consejos Escolares de la Capital, 4732, de los que son varones 448 y mujeres 4284. Egresados de las escuelas de la capital, 3993 de escuelas normales nacionales de provincias, 347; de incorporados, 378, y de escuelas de Terriorios, 8.

La cantidad anual mayor de nombramientos efectuados en los tres últimos años es de 415 por grados nuevos y de 167 por vacantes producidos. La cantidad anual mayor de nombramientos efectuados en los tres últimos años es de 415 por grados nuevos y de 167 por vacantes producidos. La cantidad anual mayor de nombramientos efectuados en los tres últimos años es de 415 por grados nuevos y de 167 por vacantes producidos.

El total de aspirantes con 15 puntos sobra en 277 al número de los que podrán ser nombrados de acuerdo a la citada cantidad anual de nombramientos, los que se sumarán a los que este año tienen 14 y el año que viene tendrán mecánicamente 15, dando un total de 767 en las mejores condiciones para ser nombrados, el año próximo (1924) sobrepasando de nuevo en 285 a la cantidad de posibles nombramientos.

## El porvenir del cultivo algodonero en la cuenca del río Paraguay

Tal es el título de un pequeño opusculo editado por el Banco Agrícola del Paraguay y del que es autor el ingeniero agrónomo señor Guillermo Tell Bertoni.

Se trata de una serie de monografías agrícolas en las que se analiza la importancia del cultivo algodonero en el Paraguay que han sido presentadas a la Conferencia Internacional Algodonera realizada en el Brasil.

Su autor sobradamente conocido como hombre inteligente y estudioso, ha hecho un análisis acertado de la importancia de los cultivos algodoneros en la cuen-

## Compañía Argentina de Navegación (N. MIHANOVICH Ltda.)

Flota 300 buques y vapores

### Servicios con itinerario fijo en todos los ríos

Línea Alto Paraná, Posadas, Tacuru pucú, Puerto Aguirre y Itacaré

VAPOR "CUYABA". El mejor paquete del Alto Paraná — con amplias comodidades para pasajeros. Camarotes y comedores para tercera clase.

Salidas fijas de Posadas hasta Tacuru pucú y escalas todos los sábados a las 11 horas regresando de Tacuru pucú los martes, tomando salidas fijas de Puerto Aguirre, todos los miércoles a las 7 horas.

Salidas fijas de Posadas a Corrientes, Buenos Aires, Montevideo, Asunción (Parag.) y Coronaba (Brasil). Los días Jueves y Domingos a las 7 horas.

Pasajes en combinación directa y servicio rápido de cargas a flete directo de todos los puertos del Alto Paraná, de y para Santa Fé, Rosario, Buenos Aires y demás puertos de la República.

### TARIFAS REDUCIDAS

Central: Cangallo 300  
Buenos Aires

Agente en Posadas: LUISA MURRAY  
Bo. Aires 214, Telf. 189.

ca del Río Paraguay de paso que indica los procedimientos a seguir por los agricultores para obtener un buen producto.

Contiene además el opusculo una serie de datos estadísticos informaciones sobre la producción mundial de algodón, sus precios y su demanda en los mercados todos muy útiles e interesantes particularmente para los colonos de nuestro territorio que se disponen ahora a hacer ensayos con la semilla de algodón que prometié el ministro de agricultura en su reciente viaje.

## Centro Sport y Recreo Misiones

La C.D. en su sesión realizada el 10 del etc. ha aceptado las solicitudes que como socios activos presentaron los Sres. Edmundo Salone, Arsenio Calceira, Miguel Cantallope, Darío Calval, Juan González, Justo Teclira, Pedro P. Fernández, Plácido Jara, Diego Ayala, Juan Ratti, y la solicitud que como socio protector presentara el Sr. Pedro P. Vedoya.

Signe con todo éxito la colecta mitológica a beneficio del nadador Pro-Romeo Maciel, se dió entrada la nota recibida de Santa Ana empresario del Círculo de Obreros comunicando la fundación de un señor Brañas, ha ofrecido gratuí- Centros similar al nuestro en esa tamente la sala para una función localidad. Armando Ripoll Strio con la misma finalidad.

Consultorio Médico - Quirúrgico de los Días  
**Héctor y Edmundo Barreyro**  
Consultas de 9 a 11 y de 15 a 18  
El Dr. Héctor Barreyro atenderá únicamente de 15 a 16  
Calle San Lorenzo 208  
POSADAS MISIONES

## Inspector del Ministerio de Agricultura

Se halla entre nosotros legado por tren de anoche, el inspector del Ministerio de Agricultura señor Juan P. Facio quien trae la misión de realizar una inspección por las reparticiones de dicho ministerio habiendo dado comienzo hoy por la Escuela de Agricultura.

## Función a beneficio de Maciel

Mañana se realizará en el Teatro Español una función de cine teatro a beneficio del nadador Romeo Maciel, por su parte el empresario del Círculo de Obreros comunicando la fundación de un señor Brañas, ha ofrecido gratuí- Centros similar al nuestro en esa tamente la sala para una función localidad. Armando Ripoll Strio con la misma finalidad.

## Compañía Mercantil y de Transportes "DOMINGO BARTHE" (S. A.)

MADERAS ASERRADAS - Existencia permanente de tablonés, tablas, tirantes, alfileras, listones, tapa-jueta, piso y cielo raso, cepillado y machimbrado en etc.  
Depósito Calle 3 de Febrero esquina Sarriente - Frío sin congelación

Mercaderías Generales Verba-mata paraguayana marca "Bandera" es la mejor - latipasa Cerveza "PALERMO", Blanca "VICTORIA", Negra "SALVATOR", "EXTRACTO DE MALTA".  
Sus productos inimitables. Pléase en todos los Almacenes y Confiterías

NAVEGACION AL ALTO PARANA. El vapor TREMBY iniciará el servicio de cargas y pasajeros en el día corriente, completamente repletado y con capacidad para 80 pasajeros de cámara. La Empresa dispone de estiba y fideicomiso para flete y puede comprometerse a condonarse a Corrientes.

## Para las personas de buen gusto

La FARMACIA y DROGUERIA Argentina de Santiago A. Barreyro, ha recibido un amplio surtido de Perfumería francesa fina, de las mejores marcas y a los precios más acomodados

Visite su exposición sin compromiso

POSADAS

MISIONES



# Servicio telegráfico

Informaciones del país y del extranjero

**Naufragio del vapor Helios**—Regresó el presidente de la república. Los últimos agasajos tributados—Sepelio de Justo López de Gomara—Discursos pronunciados—Política tuenmana—Jumulto en una reunión radical—El nuevo gabinete alemán—Propaganda comunista—En Francia causó sensación nota británica—En Roma impresión favorable.

**BUENOS AIRES, Agosto 14**—degenero en un tumulto por la intransigencia de elementos recalcados que provocaron una gran desorden para obtenerla. La policía cargó a sabalazos sobre los asambleistas dando lugar a una serie de incidentes.

degenero en un tumulto por la intransigencia de elementos recalcados que provocaron una gran desorden para obtenerla. La policía cargó a sabalazos sobre los asambleistas dando lugar a una serie de incidentes.

## Alemania

**BERLIN Agosto 14**—Se constituyó el nuevo gobierno de coalición presidido por Stresemann el que tomó sus primeras medidas en el sentido de asegurar el mantenimiento del orden. El nuevo gobierno comunicará a los aliados que no puede entregar más carbón por concepto de reparaciones.

**BERLIN Agosto 14**—Los elementos comunistas intensifican la propaganda para provocar una huelga general revolucionaria en toda Alemania.

## Francia

**PARIS Agosto 14**—En las sesiones oficiales, impresionó la nota británica y en opinión pública causó sensación. Los diarios hacen algunos comentarios en tonos mesurados.

## Italia

**ROMA Agosto 14**—La nota británica a Francia impresionó en Italia favorablemente y se comenta en todos los círculos.

## «Nosotros»

Este centro social ofrecerá mañana en el Palace Hotel una solemne recepción que es día de fiesta.

Para el efecto creará la siguiente invitación:

«Tenemos el placer de invitar a usted y familia a la solemne recepción que ofrecemos en el Palace Hotel el miércoles 15 del corriente a las 21 horas, en homenaje al aniversario que se festeja en esta ciudad saludándole acuosamente.

Arístides Bahlino

Presidente

M. C. Otero

Secretario

La Secretaría de «Nosotros» nos ha querido avisar que será indispensable la presentación de la invitación y que el baticó comenzará indefectiblemente a las 21 horas. La orquesta del señor Margot Estevez actuará en esta reunión para la cual existe muchísimo entusiasmo.

## Notas Sportivas

**Atletico - v - Brown**  
Mañana a las 15 horas, jugarán los Cuales citados los 45 minutos que faltan para terminar el partido suspendido el día 26 de Abril próximo pasado. Antes de esa hora jugarán los cuadros de la División Nacional - v - Brown.

# ALLER MECANICO

Y - GARAJE - DE SIMON STURICH

Reparaciones de autos, lanchas y motores en general. Vulcanización y Repuestos. Viales. Servicio de autos de alquiler - 358 Colón 368.

... que cuenta con máquinas para toda clase de trabajos

POSADAS

MISIONES

# Exijan siempre las deliciosas cervezas Quilmes, Cristal, Bock

## Extracto de Malta Quilmes

que constituyen los 3 excelentes productos de la «Cervecería A. Quilmes» de mayor consumo en el país

Unicos concesionarios: **JUAN B. MOLA & CIA.** - POSADAS-MISIONES

## VELADA "POSTERGADA"

La velada organizada por la Sociedad Filantrópica Normal para el 9 de Julio, ha sido postergada para el día 11 de Setiembre.

## LA TARDE

Siendo feriado el día de mañana, esta hoja no visitará a sus lectores hasta el jueves.

**Se venden** Una casa de tablotecho sin cielo raso, piso de tabla y cocina. Hay agua permanente. Calle General Paz 152

## Suscripción a beneficio de R. Maciel

- |                         |       |
|-------------------------|-------|
| LA TARDE                | \$ 10 |
| Casa Larritio           | 5     |
| Niños Acardi Zolezzi    | 5     |
| Secundino Ponce de León | 5     |
| Antonio P. Gentile      | 10    |

## Club Atlético Posadas

Por resolución de la 11ª Sesión se invita a los señores a concurrir a la Asamblea General Ordinaria que se celebrará el 19 del día 19 de Julio, en el Teatro Español, para tratar lo siguiente:

- ORDEN DEL DIA
- LECTURA Y CONSIDERACION DEL ACTA de la Asamblea anterior
- R. ESTEVEZ Secretario

\*NOTA: La Asamblea se celebrará con el número de socios que asista de acuerdo al art. 65 de los Estatutos.  
Posadas, Agosto 6 de 1938.

## Academia de CORTE y CONFECCION

«El Gran Ocio Privilégio»  
Método útil y práctico, dirigido por las señoras Ponte Ordoñez diplomadas. Se corta milímetros. Precios sumamente módicos. Casa del señor Maricó, calle Bolívar Posadas.

## Aprovechen los que desean edificar

**VENDO:** Un terreno en la calle Santa Fe contiguo a la panadería de los señores Sarabbi, terreno compuesto de 10 mil 40 cts. sobre la calle Santa Fe por 40 mil 60 cts. de fondo, esencial para negocio. Terreno perfectos ratificados por Municipalidad. También vendo 30 carrazas, un pedrero para cimentar sobre el mismo terreno. Ver y tratar Rivadavia 139, Posadas.

## Se vende

Un terreno en casa de madera con carpintería de zinc, cocina y comedor. Techo de zinc, jardín con árboles frutales. El terreno mide 30 metros de frente por 45 de fondo.  
precio \$ 4000.  
Calle S. 2do d. E. Retiro 370 entre Feliz Azu y Buenos Aires.

## ESPECIALIDAD en DISCOS, FÚAS etc.

Toda las semanas se reciben novedades. A pedido se traen Gramofonos, etc. Precios reducidos.  
Calle 8. del Retiro 288

## Se vende

Una máquina de escribir «Woodstock» casi sin uso. Para ver y tratar, dirigirse a Tomás Fressa, Bolívar 204, Posadas.



## NEUMATICOS MICHELIN

**Gran Rebaja de Precios**

la cubierta que más kilometros rinde de duración extraordinaria

**Garage, Taller Mecánico y Vulcanización**

Especialidad en reparaciones de motores a explosión. Accesorios y repuestos para automóviles. Alumbreado incandescente a nafta.

LUBRICANTES «O.T.O.»

## COLÓN 201 Sánchez y Pagés

# Juan B. Mola & Cía.

Una importadora y Almacén por mayor. Especialidad en yerba paraguaya marca «MOLA»

Concesionarios de la acreditada Cerveza QUILMES. Tres Arditos insuperables: Cerveza CRISTAL, BOCK y MALTI. Concesionarios del reputado vino L'ESPAYOL de la Sal Dos ANGLAS y de las Cajas de Seguridad LANTARNA.

**Agencia Marítima, Importadores, Exportadores y Concesionarios de buques**

Navegación a vapor del Alto Paraná, servida con el confortable vapor «IBERA O». Servicio especial de cargas con Chatas a motor, hasta CARGAS.

**Agentes de la Empresa de Transportes «LA CARGADORA»**

Casa Central: POSADAS-MISIONES. Santa Fe 113 n. 419. Escritorio en BUENOS AIRES: BARTOLOMÉ MIERES 1265

## Carpintería y Mueblería Mecánica LA ARGENTINA

**RODOLFO BOROWSKI**

En este taller se cotizan precios más baratos que en las fabricas de la Capital Federal.

**ESPECIALIDADES EN ABERTURAS**

Se hacen instalaciones de negocio y se construyen muebles por encargo a precios que no admiten competencia.

**Se vende un motor a vapor en buen estado**

Calle San Lorenzo 328 al 327 POSADAS - MISIONES

# Isasa y Scholz

Almacén, Ferretería, Pinturería y Bazar

Haga sus compras en esta casa

**Calle B. Arce esquina Sarmiento, - Posadas**



## AGUA VINO

**VILLAVICENCIO**  
de fuente inmejorable  
la mejor de las aguas  
minerales de mera y  
la más digestiva  
Marcas de producción nacional de las que somos agentes exclusivos en el Territorio

**TRAPICHE**  
con base de elaboración  
de los más excelentes  
mostos argentinos  
producidos por la mejor  
bb de posa de Mendoza

**RUNEZ y CIBAJA**

## CERVEZA

**PILSEN-AFRICANA**  
**EXTRACTO DORADO**  
de paladar delicioso  
y las de menor gra-  
duación alcohólica

**POSADAS-MISIONES**

Quiere usted llevar siempre  
trajes nuevos?

Tiña sus vestidos, som-  
breros y plumas con el  
**MARAVILLOSO**  
**COLORANTE**  
**RELAMPAGO**

40 diferentes tonalidades  
Unico que tiñe del tono oscuro  
al claro

Depósito:  
**Farmacia del Indio**

**SAMUEL ACUNA**  
POSADAS MISIONES

**Orte Científico**  
**Anatómico**

estudio más reciente y  
perfecto es usado  
en la casa



**Terzi**

las inglesas de lo mejor  
Pidan precios  
permeables RUBERYS

POSADAS-MISIONES

**DR. CARLOS FERNICOLA**  
MÉDICO CIRUJANO

Consultas: De 10 a 17 horas  
COLON 324

Posadas Misiones

**Dr. Moura Brasil de Amaral**  
MÉDICO-OCULISTA

Tratamiento médico-quirúrgico de  
los defectos y enfermedades  
de los ojos.

Consultas: de 9 a 11 y 15 a 17 hs  
Iguazú Hotel. Pizas 12 y 12

**Dr. Daniel Urbieto**  
Ex Médico Agregado del Servicio  
de Cirujía Especial del  
Hospital J. A. Fernández

**Cirujía General: Gineco-Obstetricia**

Enfermedades de Sedoras,  
Partos y Niños

**RAYOS X**

Consultas: de 9 a 10 y 15 a 17 horas  
Vicio Azara es. Córdoba - Teléf. No. 184

**Dr. José M. Rios**  
MÉDICO-CIRUJANO

Consultas de mañana y tarde  
Santa Fé 339 POSADAS

**Clínica Dental**  
a cargo de los Cirujanos Dentistas  
**Carlos E. Campbell**  
y  
**Alberto Errotaberea**

Consultas: 7 1/2 a 11 y 12 a 15 18  
SARMIENTO 366

**Farmacia**  
**Del Pueblo**

DR.  
**Lindolfo G. Monzó**  
FARMACÉUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS  
CLÍNICO

**Sueros Antifólicos**  
ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVO, EN  
AMPOLLAS TERRESTRES LA ÚLTIMA  
SERVIDO COMERCIAL DE SU  
PRODUCTOS QUÍMICO-FARMACÉUTICOS  
**Óxigeno puro**  
Prescripciones médicas preparadas con  
toda proficiencia por personal com-  
petente y bajo la dirección  
de su dueño.

Registro de las Farmacias de Misiones  
en el mayor establecimiento de su género,  
en diversa localización  
SEGURIDAD EN LOS PARTIDOS

## LA IMPERIAL

EMPRESA DE POMPAS FÚNEBRAS

ales: Chacra N. 44 y San Martín N. 555

## Empresa "LA CARGADORA"

MODIFICACION DE TARIFA

Habiendo la empresa del R.D. modificado una nueva tarifa de cargas a partir desde el 11 del corriente la empresa "La Cargadora" continuó cobrando la tarifa anterior:

Clase de mercancías De F. Lacteos De domicilio

Alambre, fierro, karosena, jabón, harina, Portland, aserrar, papas, sal, vino en cascos, granos, perales, etc.	\$ 40.00	\$ 45.00
Bóviles en equipos, fierros, tienda, almidón, ropeta, ferreteria, papelería, bahar, cigarreras, serrería, zapatería, droguería, etc.	" 14.00	" 54.00
Artículos de volumen no especificados, muebles, colchones, suntuosidad, instrumentos de música, etc.	" 9.00	" 100.00

Estas tarifas son por cada 1000 kilos, con fracción de 10 kilos y mínimo de 100 kilos por consignación.

Agente: **JUAN B. MOLA E. Ca.** | **LA CARGADORA** Belgrano 570  
Posadas-Misiones Buenos Aires

**Pianos**

**BEIDER & SON**

El público que le sea más importante de los renombrados pianos marca "Schneider & Son", manifiesto expresamente para la Bepi germana.

Se ofrece de presentación distinguida y perfecta, de sonido más que hacen un conjunto que regala de sus constructores.

Está en mi secretario Bolívar N. 90, sus facilidades de pago diario.

**Contribución Directa**  
**ULTIMA PRORROGA**

El Consejo en sesión celebrada ayer, atento a los sumarios expedidos por varios contribuyentes, para que se les otorgue una nueva plaza para fin de hacer efectivo el pago de la contribución Directa. SE RESOLVIÓ otorgar un sillón e improrrogable plaza hasta el 15 de agosto próximo, para el pago sin multa del citado impuesto, y pasada dicha fecha, se presentará al collar con el recargo correspondiente.

Posadas Julio 31 de 1928. - El Secretario

**Edicto Judicial**

Por disposición de S. S. el señor Justo Letrado del Territorio doctor Estanislao Pérez, se hace saber por treinta días a todos los que se consideren con algún derecho, que el señor Francisco Quirós en la presentada por la secretaría a mi cargo, solicitando título de posesión testimoniarial del campo denominado el "Baño de oro" (Lugar parámetro) compuesto de una extensión de 205 hectáreas, 27 decenas y dentro de los límites linderos al Norte, propiedad de don Francisco Quirós, al Este Arroyo Martínez, al Oeste Arroyo Itambé y al Sur propiedad de don Miguel Toros.

Posadas, Julio 24 de 1928. - E.M. Grand

**CORONA para viaje, en estuche y ROYAL para escritorio**

Son las máquinas de escribir, ideales, de fama mundial

**Campeonato de ligereza en escritura a máquina en Europa**  
Gran Premio de Honor en la Exposición de Rie de Janeiro

LEMA: "COMPARAR EL TRABAJO"

Vente al estado, y en menudeados, en condiciones liberales.

Agente exclusivo para el Territorio Nacional de Misiones: **Tomás Freaza**  
REPRESENTACIONE **TELÉFONO 194-POSADAS**

**ASERENA DE ASILOS Y HOSPITALES REGIONALES**

Se segunda licitación pública por 10 de treinta días a contar de la publicación del presente aviso, para la construcción de un edificio de 100 metros de longitud y 15 metros de anchura, que debe efectuarse en el Cuadrante Regional de Misiones. Se las propuestas se abren en el día del interesado, el día 22 de el corriente año a las 15 horas, mínimo, es el local de la Compañía de Asilos y Hospitales Regionales Aldea 2650, Capital Federal del Juzgado Federal de Posadas y en otros locales pueden verse los antecedentes relativos a dicha licitación.

Buenos Aires, Julio 24 de 1928.  
LA SECCION DE CONSTRUCCIONES

**Ministerio de Agricultura**

Patentes de Invención y Marca de Fábrica, de Comercio y de Agricultura.  
Acta No. 912



**EUROPEA**  
FABRICA ARGENTINA

Mayo 17 de 1928. - Demetrio Goyco - Para distinguir subvenciones alimitadas o empleadas como ingredientes en la alimentación, de la clase 32.  
Batal Baños Mejía, Comisario. - L. Marzapán, Secretario.  
Aviso No. 12.931 - POSADAS

**Fred Weiss**  
Artilero matriculado  
Artilero Público  
Bivadavia 119

**Taller de Joyería, Grabado**  
DE **Olfo Gregori**  
N.º 220 POSADAS

**K. Mariano López**  
Agente Judicial - Rematador Público

Ofrece sus servicios para el trámite de asuntos (Nulos, Comerciales, Criminales, Testamentarios) y toda clase de gestiones ante las autoridades Judiciales y Administrativas.

Asesorado consultor: Dr. Roberto Martí, Abogado representante: Corriente, Paraná y Buenos Aires.

Se encargó de administrar propiedades y del cobro de cuentas comerciales.  
Escrituras: Bolívar 178. - Teléf. 29

**JULIA B. DE BLANCO**  
Partera diplomada en la Universidad de Buenos Aires

Es primera partera de la Maternidad del Rosario

Consultas de 14 a 16  
Avenida Roque Pérez 438, casa de la Señora vda. de Nicolay

**Julia Vargas**  
PARTERA DIPLOMADA

Ofrece sus servicios profesionales

Consultas: de 8 a 11 y de 14 a 18  
Córdoba 19 Posadas

**JORGE L. LUENA**  
Martillero Público

Comisiones y Consignaciones  
Despachos de Aduana  
RIVAVADIA 336 Posadas

## CREDITOS

AMPLIOS Y LIBERALES - celebrados en forma conveniente para el mas molesto

Presupuesto equilibrado

Visitan nuestra exposición de Muebles en general

**P. Chapov y Girso**

Quebrería "LA EUROPEA"

MISIONES

# LA PAGINA DE "EL BUEN TONO"

## ARTICULOS GENERALES PARA HOMBRE

### VENTAS A PLAZOS

Próximamente estableceremos la sección de CREDITOS, para ventas de artículos en general para hombre en 10 *mensualidades, sin recargo*. Exactamente igual que los grandes comercios de Buenos Aires, pero con mayor liberalidad

**Bolívar, 262**

**Teléfono 80**

## A las familias, al comercio y al público todo:

Los productos de la Cervecería Santa Fé, de fama universal en toda la República, no han podido introducirse hasta ahora en este mercado de Misiones, por inconvenientes insalvables de índole económica. Hoy, vencidos todos los obstáculos que a ello se oponían, será dable a todos saborearlos, a precios accesibles, a los precios mismos a que se expenden otros productos similares, de calidad notoriamente inferior; llevando, por consiguiente, el respetable público, en todos sentidos, ventajas apreciables.

No necesitamos nosotros encarecer la bondad, la legítima riqueza de los artículos que tenemos el altísimo honor de ofrecer a los habitantes del Territorio. El público, supremo juez, se encargará de dictar su veredicto inapelable; veredicto que tenemos la seguridad, la absoluta seguridad, de que será una ejecutoria de honor y aplauso....

No obstante, aunque no somos profetas ni pretendemos serlo, queremos vaticinar, aventurar una opinión a este respecto. En el mundo de las ideas, cuando aparece una nueva, al innovador, al sembrador de esa idea que avienta las cenizas de otras ideas arraigadas en las conciencias durante mucho tiempo, suele tildársele irónicamente de chiflado o de loco. En el mundo de los negocios — todas las moléculas del cosmos son partes de un todo — ocurre cosa igual: como un producto nuevo tiene que vivir, tiene que nutrirse forzosamente a expensas de otros ya acreditados — aunque en muchos casos está acreditados por la costumbre de consumirlos sin aguilatarlos —, los intereses creados, los eternos intereses creados, se sienten menoscabados y heridos.

Los intereses creados, entonces, riñen batalla a los que están por crearse. Y si estos no son de buen temple — como el acero toledano — es natural que sucumban. Más, si están fogoneados en la fragua de la bondad, y, como en el caso presente, también en la de la fama, la victoria será del producto "nuevo". Para conseguirla, sólo se necesita ponerse al socaire de Nuestra Señora la Constanza, madre segura del Éxito....

**Hermanos Heras**

Concesionarios exclusivos para el Territorio,  
de la Cervecería Santa Fé

